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●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988    ●幹 事 井辺 一章 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ          ●会報委員長  伊藤 松寿 

                               
                               「西穂高 ピラミッドピーク 」 蜘手 康介 

２０１１年７月１５日（金）第３回例会（第２２１８回 
[点    鐘] 斎藤 章会長 
[本日のソング]「共に歩まん」 
[ビジター紹介] 斎藤 章会長 
「本日のビジターは、山RCの田中昇稔さんです。ご来

会を心より歓迎申し上げます」 

 

[連絡及び確認事項] 斎藤 章会長 
① 事務局の中澤さんが右足首の骨折により日赤へ入

院・加療中です・完治まで２～３週間かかるとのこ

とです。 
② 従いまして、前期会費の納入については、お振込の

場合はそれで結構なのですが、金庫が施錠中のこと

もあり、現金及び小切手で納付される方は、8 月で

も結構ですのでお願い致します。 
③ 会報についても何とか第2号を発行させて頂きます

が、ホームページへの掲載については、中澤さんが

復帰されますまでご容赦をお願い致します。 
④ インターアクト年次大会が迫ってきています。寺田

さん、田近さんを中心に動いて頂いておりますが、

加うるに門前庄二郎さんに各種の連絡係をやって頂

いております。 
 
[会長の時間] 斎藤 章会長 
京都では、夏の大事なイベントの一つとして祇園祭が

あります。 
大文字の送り火も有名です。 
祇園祭（ぎおんまつり）は京都市東山区の八坂神社（祇

園社）の祭礼である。京都の夏の風物詩で、7 月1 日か

ら1か月間にわたって行われる長い祭であるが、そのな

かでも「宵山」（7 月 14 日〜16 日）、「山鉾巡行」（7 月

17日）、「神輿渡御」（7月17日）などがハイライトとな

っている。宵山、宵々山には旧家や老舗にて伝来の屏風

などの宝物の披露も行われるため屏風祭の異名がある。

また山鉾巡行（コンコンチキチン コンチキチン・・・・）

ではさまざまな美術工芸品で装飾された重要有形民俗文

化財の山鉾が公道を巡るため動く美術館とも例えられる。 
京都三大祭り（他は上賀茂神社・下鴨神社の葵祭、平

安神宮の時代祭）、さらに大阪の天神祭、東京の山王祭（あ

るいは神田祭）と並んで日本三大祭りの一つに数えられ

る。また、岐阜県高山市の高山祭、埼玉県秩父市の秩父

夜祭と並んで日本三大曳山祭（三大美祭）の一つにも数

えられる。なお岐阜県高山市の高山祭、滋賀県長浜市の

長浜曳山祭と並んで日本三大山車祭の一つともなってい

て、日本を代表する祭である。 
 
日本の首都「京都」 
平安京プロジェクト 

 桓武天皇 
 藤原鎌足・不比等 
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秦氏（祭司レビ人?） 
 長岡京（藤原種継）・・・・・・秦氏 
 秦氏（百済人→新羅系→伽 倻（任那）） ユダヤ人原始

キリスト教説 
 平安京（エル・シャローム）ヘブライ語 
 神道（祟仏派→蘇我氏、神道派→物部氏・中臣氏） 
 神道祭祀（忌部氏・賀茂氏） 
 
葵祭（あおいまつり、正式には賀茂祭）は、京都市の

賀茂御祖神社（下鴨神社）と賀茂別雷神社（上賀茂神社）

で、5月15日（陰暦四月の中の酉の日）に行なわれる例

祭。石清水八幡宮の南祭に対し北祭ともいう。平安時代、

「祭」といえば賀茂祭のことをさした。 
 
[幹事 報告] 井辺一章幹事 

 
① 「米山136号」拝受。 
② 例会変更）高山 RC 8 月 4 日 納涼ゆかた例会・

会場「恵の久」１８：３０ 
③ （受贈誌） 可茂ロータリークラブ 
 
 [ニコニコボックス] 田中正躬委員長 
●田中昇稔さん（高山 RC）…本日、初めておじゃまさ

せて頂きます。ホテル・アソシアの田中です。今後とも

宜しくお願い致します。 
●斎藤 章さん…今週、来週とクラブアッセンブリーで

す。各委員長、宜しくお願い申し上げます。 
●井辺一章さん…クラブ事務局が欠席です。幹事、大変

です。ご協力を！ 
     
●伊藤松寿さん…中澤さんと携帯電話によって、何とか

第2号の会報を出すことができました。ありがとうござ

いました。関連の皆さま、本当にご苦労様でした。 

●挟土貞吉さん…（１）大関・魁皇、よくやった！感動

した！なでしこジャパン、決勝進出、「すごい、ガンバレ、

優勝ダ！」俺もリハビリ、自分に負けずに頑張るぞ。限

界への挑戦ダ！ 
（２）脇本さん、前年度会計、ご苦労様でした。また、

報告、ありがとうございました。 
●垂井政機さん…大隆寺の弁天堂が 7 月 17 日に公開さ

れます。格子天井には二木家七代目の二木長粛（ちょう

しょう）が描いた花鳥絵図 64 枚が描かれております。 

拝見したことがありませんので、楽しみにしております。

本尊の弁財天には松島の瑞巌寺より来たものだそうです。 
●田近 毅さん…（１）いい事がありました。7 月 10
日、来高中のライス駐日アメリカ大使の前の組でゴルフ

をしました。14番ではグリーンの前まで飛んできて 
打ちこま れそうでした。快く写真をとっていただき、サ

プライズでした。 
（２）アソシアで行われた陳さんの中華料理の夕べに従業

員といき、料理とお酒を堪能してきました。楽しい1日

でした。 
●小森丈一さん…（１）誕生祝いを頂き、ありがとうご

ざいました。（２）田中正躬さん市の農業委員長ご当選お

めでとうございました。ご活躍を期待しております。 
 
[本日のプログラム] 垂井政機委員長 
「クラブアッセンブリーです。会長お願い致します」 
斎藤会長「アッセンブリーに入る前に本年度会計の 
小森丈一さんよりご説明があります。」 

 
[本年度収支会計予算]会計 小森丈一さん 

「お手許の予算書につきご説明いたします。 
 すでに理事会で承認を受けております 
ご質問等、ございませんか。無いようでしたら降壇 
致します。ありがとうございました」 
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[クラブアッセンブリー] 斎藤 章会長 
「活動計画書の順番に従って各委員長お願いします。」 
 
＜SAA＞脇本敏雄委員長 
ともかく、「秩序正しく！」をモットーにしていく。 

 
＜クラブ奉仕委員会＞古橋直彦委員長 
関連委員会との連携深める。 

 

＜出席・プログラム委員会＞垂井政機委員長 
出席率１００％を目標・CLPの推進。 

 
＜会報委員会＞伊藤松寿委員長 
週報を遅滞なく出す。 

 

＜親睦活動・趣味の会委員会＞堀川和士委員長 
工夫に満ちた親睦例会としたい。 

 
 
＜出席報告＞垂井 政機 委員長 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前 回々 39名 1名 40名 42名 95.24％ 

本日 ３９名 － 3５名 40名 ８7.50％ 

 

 

 


